

La République du Centre, 30 janvier 2016

Coup de gueule

L'ancien maire d'Orléans Jean-Pierre Sueur (PS) a l'AgglO dans le nez. Il en veut d'abord au président de la communauté d'agglomération, Charles-Éric Lemaignen (son successeur, puisque J-P.S était président de l'interco dans les années 90). « Que fait-il ? Il parle, parle, mais agit peu. Quels sont les projets d'avenir de l'agglomération ? Interives, c'est bien, mais c'est quand ? Quand parle-t-on d'un franchissement de la Loire, des mails à Orléans, qui sont devenus une autoroute, de la tête nord du pont de l'Europe, que fait-il pour le TGV ? Je ne vois rien. » L'autre objet de ce courroux ? L'AgglO. Le nom cette fois. Une marotte du sénateur socialiste. « Ça ne veut rien dire, ça ne renvoie à rien ! Le O, pour Orléans, on le sait ici, mais ailleurs en France, à l'étranger ? Ce n'est pas digne d'une capitale régionale qui veut peser au niveau national. Val de Loire, au moins, on sait ! »